



Universidad Autónoma de Tamaulipas

“Verdad, Belleza, Probidad”

# Síntesis Informativa

Coordinación Ejecutiva de Comunicación Institucional

# UAT

 EL CINCO

Realizan seminario la UAT y Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas.

LO QUE SE SABE.

CIERRAN PREPARACION EN EL CEFOR.

POR LA PRIMERA VICTORIA.

 EL EXPRESO

Realizan seminario “Dialogo entre pares”.

 EL MERCURIO

Realizan seminario UAT y Universidad de Ciencias y Artes.

1 de septiembre

#UNIVERSIDAD

## Realizan seminario la UAT y Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas



● La Facultad de Música y Artes de Tampico “Mtro. Manuel Barroso Ramírez” de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) llevó a cabo el seminario “Diálogo entre Pares” en colaboración con la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas (UNICACH).

El seminario web desarrollado en dos sesiones por medio de la plataforma Microsoft Teams, permitió a los profesores de la UAT generar un intercambio de ideas y experiencias con docentes de la Facultad de Música de la UNICACH, en temas de la impartición de cátedra, los nuevos retos ante la pandemia y el conocimiento y utilización de nuevas herramientas pedagógicas.

TAMPICO, TAMAULIPAS.-

## LO QUE SE SABE:



-Dentro de los temas están: Los efectos de la pandemia, Desafíos psico-socio-tecnológico-pedagógicos, Reinención por medios digitales, Generación de contenidos virtuales para la cátedra de instrumentos, Alternativas de entrevistas y conciertos en línea.

-Los académicos compartieron también los temas: Herramientas tecnológicas de producción musical, El nuevo camino de intercambio, Dirección online de ensambles corales, Nuevas oportunidades en la pandemia, Optimización de recursos tecnológicos y Hallazgos de la impartición de cátedra instrumental a distancia.

-Se contó con la participación de la Directora de la Facultad de Música de Tampico, Mtra. Norma Laura Barrientos Villanueva, quien destacó el objetivo de fortalecer esta vinculación generando programas, metodologías e ideas nuevas para llevar a cabo la labor docente.

-Por su parte el Director de la Facultad de Música de la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas, Mtro. Roberto Hernández Soto, agradeció a la UAT y a los docentes participantes por este espacio para compartir ideas, opiniones y enriquecer los conocimientos.

-Dijo que el rumbo de la educación se está repensando hacia una nueva normalidad, por lo que es momento del aprendizaje y uso de nuevas técnicas que serán de gran apoyo para los profesores.



## CIERRAN PREPARACIÓN EN EL CEFOR

Correcaminos cerró su trabajo de preparación y con ello se reporta listo para su compromiso ante Cancun FC correspondiente a la jornada 3 del torneo Guarlanes 2020 de la Liga de Expansión MX, encuentro a celebrarse este martes en el estadio Andrés Quintana Roo. El conjunto Azul Naranja realizó la última práctica la mañana de este lunes en las instalaciones del Centro de Formación, con un trabajo de baja intensidad donde el técnico univer-

sitario Roberto Hernández definió los últimos detalles previo a su partida hacia Cancún Quintana Roo, dónde buscarán un resultado favorable. Para este duelo Correcaminos y Cancún FC llegan con una derrota en la jornada anterior, por lo que se pronostica un duelo muy disputado, en donde la mentalidad del cuadro naranja será la búsqueda de la victoria. El encuentro se tiene programado para este martes 1 de septiembre del 2020, en punto de las 19:05 horas, el cual será transmitido por las cadenas Fox Sport y Claro Sport.



#CORRECAMINOS

# POR LA PRIMERA VICTORIA

**CORRECAMINOS DE LA UAT, VISITA ESTE MARTES A CANCÚN FC EN BUSCA DE CONSEGUIR SU PRIMER RESULTADO POSITIVO EN LA LIGA DE EXPANSIÓN MX**

● EDGAR PINEDA ADRIAN

Ciudad Victoria, Tamaulipas

Este martes arranca la tercera jornada de la fase regular del Torneo Guardanes 2020 y Correcaminos llega sin poder ganar, por lo que estará obligado a vencer a Cancún FC para recuperar terreno en la tabla de posiciones de la Liga de

Expansión Mx.

El encuentro está programado a las 19:05 horas en el Estadio "Andrés Quintana Roo" y será transmitido en vivo por Fox Sports.

Los dirigidos por Roberto Hernández tuvieron un mal arranque, después de empatar 0-0 ante Pumas Tabasco en la fecha inaugural y hace siete días sufrir una dolorosa derrota frente a los Toros de Celaya por 2-1.



"Chaco" Giménez, al frente del Cancún FC.

El cuadro tamaulipeco se ubica en el lugar 11 de la clasificación general, con apenas una unidad, dos goles en contra y uno a favor.

Por su parte, Cancún FC debutó en el torneo con un triunfo por la mínima diferencia sobre la Jaiba Brava del Tampico Madero, mientras que en la jornada anterior cayó ante Cimarrones de Sonora por cartones de 2-1.

El cuadro comandado por el argentino Christian "Chaco" Giménez, suma 3 puntos y se coloca en el sexto puesto de la tabla. Por cierto, en el cuerpo técnico se encuentra Daniel Ipata, ex preparador físico de Correcaminos.

Este será el primer enfrentamiento en la historia entre Cancún FC y Correcaminos, recordando que el conjunto de Quintana Roo nació a la par de la Liga de Expansión Mx, para ocupar el lugar del Atlante que regresó a la ciudad de México.



**Correcaminos se reporta listo para el encuentro** de este martes válido por la Jornada 3.



## Realizan seminario 'Diálogo entre pares'

UAT Y UNIVERSIDAD DE CIENCIAS Y ARTES DE CHIAPAS ORGANIZARON EL EVENTO VIRTUAL A TRAVÉS DE LA FACULTAD DE MÚSICA Y ARTES DE TAMPICO.



EL SEMINARIO web desarrollado en dos sesiones por medio de la plataforma Microsoft Teams.

Foto • Especial • Expreso-La Razón

La Facultad de Música y Artes de Tampico "Mtro. Manuel Barroso Ramírez" de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) llevó a cabo el seminario "Diálogo entre Pares" en colaboración con la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas (UNICACH).

El seminario web desarrollado en dos sesiones por medio de la plataforma Microsoft Teams, permitió a los profesores de la UAT generar un intercambio de ideas y experiencias con docentes de la Facultad de Música de la UNICACH, en temas de la impartición de cátedra, los nuevos retos ante la pandemia y el conocimiento y utilización de nuevas herramientas pedagógicas.

### EL DATO

1

Dentro de los temas están: Los efectos de la pandemia, Desafíos psico-socio-tecnopedagógicos, Reinención por medios digitales, Generación de contenidos virtuales para la cátedra de instrumentos, Alternativas de entrevistas y conciertos en línea.

Dentro de los temas están: Los efectos de la pandemia,

Desafíos psico-socio-tecnopedagógicos, Reinención por medios digitales, Generación de contenidos virtuales para la cátedra de instrumentos, Alternativas de entrevistas y conciertos en línea.

Los académicos compartieron también los temas: Herramientas tecnológicas de producción musical, El nuevo camino de intercambio, Dirección online de ensambles corales, Nuevas oportunidades en la pandemia, Optimización de recursos tecnológicos y Hallazgos de la impartición de cátedra instrumental a distancia. Se contó con la participación de la Directora de la Facultad de Música de Tampico, Mtra. Norma Laura Barrientos Villanueva, quien destacó el objetivo de fortalecer esta vinculación generando programas, metodologías e ideas nuevas para llevar a cabo la labor docente.

Por su parte el Director de la Facultad de Música de la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas, Mtro. Roberto Hernández Soto, agradeció a la UAT y a los docentes participantes por este espacio para compartir ideas, opiniones y enriquecer los conocimientos.

Dijo que el rumbo de la educación se está repensando hacia una nueva normalidad, por lo que es momento del aprendizaje y uso de nuevas técnicas que serán de gran apoyo para los profesores.

REDACCIÓN  
EXPRESO - LA RAZÓN



UAT

EL MERCURIO  
de TAMAULIPAS

## DE CHIAPAS

Realizan seminario  
UAT y Universidad  
de Ciencias y Artes

La Facultad de Música y Artes de Tampico "Mtro. Manuel Barroso Ramírez" de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) llevó a cabo el seminario "Diálogo entre Pares" en colaboración con la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas (UNICACH).

El seminario web desarrollado en dos sesiones por medio de la plataforma Microsoft Teams, permitió a los profesores de la UAT generar un intercambio de ideas y experiencias con docentes de la Facultad de Música de la UNICACH, en temas de la impartición de cátedra, los nuevos retos ante la pandemia y el conocimiento y utilización de nuevas herramientas pedagó-

gicas.

Dentro de los temas están: Los efectos de la pandemia, Desafíos psico-socio-tecnopedagógicos, Reinención por medios digitales, Generación de contenidos virtuales para la cátedra de instrumentos, Alternativas de entrevistas y conciertos en línea.

Los académicos compartieron también los temas: Herramientas tecnológicas de producción musical, El nuevo camino de intercambio, Dirección online de ensambles corales, Nuevas oportunidades en la pandemia, Optimización de recursos tecnológicos y Hallazgos de la impartición de cátedra instrumental a distancia.



Mtra. Norma Laura Barrios Villan  
Dirección

FOTO ESPECIAL